



México: en 14 entidades, temperaturas bajo cero

EFE Y EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

El Servicio Meteorológico Nacional advirtió de la entrada de aire ártico con posible caída de nieve y temperaturas mínimas de hasta 10 grados bajo cero en el norte del país; sin embargo, la ola gélida afectará a 14 entidades.

El organismo pronosticó temperaturas mínimas de menos 10 a menos 5 grados y heladas en las sierras de Chihuahua, Coahuila, Durango y Sonora.

También estimó un ambiente de “frío a muy frío” con temperaturas mínimas de menos 5 a 0 grados y heladas en Baja California, Estado de México, Hidalgo, Nuevo León, Puebla, San Luis

Potosí, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas. Estas condiciones serán generadas por el frente frío 27 y la masa de aire ártico que lo impulsa.

Ante esto, en Chihuahua se abarrotaron los albergues para personas en las calles y en Sinaloa algunos pobladores se ven obligados a refugiarse en cuevas.

En Tamaulipas se han habilitado dos albergues. Mientras que en Nuevo León, en coordinación con el Instituto Nacional de Migración, invitarán a los extranjeros para que acuda a algún albergue de los más de 168 instalados. En Coahuila también alistaron un “refugio de puertas abiertas” para migrantes. —